

EL DÍA

La Presidente de Argentina Regresa hoy a Buenos Aires

No se Indicó Cuándo Reanudará sus Funciones Como Jefa de Estado.— Expectativa en las Fuerzas Armadas

(AP, IPS, AFP y UPI)

BUENOS AIRES, 14 de octubre.—La presidente Isabel Martínez retornará mañana a esta capital, tras unas vacaciones dedicadas a recuperar su salud, con lo cual se iniciará un nuevo ciclo en el complejo panorama político argentino.

El anuncio oficial fue formulado esta noche por el secretario de prensa de la Presidencia, Enrique Olmedo.

Lo que aún no se ha informado oficialmente, y se supone que será la propia presidente quien tome esa decisión, es el momento en que reasumirá sus funciones en la casa de gobierno. Medios políticos aseguraron que se haría presente mañana a las 18:00 horas, en la reunión del Consejo de Seguridad Interior (organismo recientemente creado para combatir la guerrilla, integrado por el presidente de la nación, los 3 comandantes en jefe y el gabinete) pero que al día siguiente retomaría su cargo.

Su regreso ha despertado gran expectativa, principalmente en lo que hace referencia al discurso que pronunciará el próximo 17 de octubre, fecha en que se celebra el XXX aniversario del nacimiento del peronismo, y donde será la única oradora.

Dirigentes de la Confederación General del Trabajo (CGT) y de las 62 organizaciones, rama sindical del justicialismo, indicaron ayer que el viernes se dispondrá una paralización de actividades a partir de las 12:00, a fin de que los trabajadores puedan concurrir al acto en Plaza de Mayo.

Según se pudo saber en medios allegados a los organismos sindicales y al Partido Justicialista, el acto popular estará rodeado de un severo dispositivo de seguridad, a fin de evitar cualquier tipo de desmanes o alteración del orden.

EXPECTACION EN LAS FUERZAS ARMADAS

Por su parte, las Fuerzas Armadas Argentinas aguardan con expectación la nueva etapa política que comenzará con la reasunción de sus funciones por parte de la presidente Isabel Martínez.

Fuentes responsables indicaron que los militares hubiesen preferido que la señora Martínez prolongase su licencia por enfermedad.

El comandante general del ejército, general Jorge Videla, se reunió ayer con todos los generales en actividad del arma, que integran la Junta de Calificaciones. Oficialmente se informó que se trataron los ascensos y pases a retiro que se producirán a fin de año. Pero pudo saberse hoy que los temas políticos —y en particular la situación que crea el regreso

de la presidente— ocupó buena parte de las deliberaciones.

Entre tanto, el ministro de Economía, Antonio Cafiero, se reunió con los líderes sindicales para establecer los porcentajes de los aumentos salariales que la mandataria anunciará el viernes, lo cual constituirá un estímulo a la concentración frente a la casa de gobierno.

¿PROXIMA ESCALADA GUERRILLERA?

Mientras tanto, grupos rebeldes iniciarán una escalada guerrillera que finalizaría el 17 de octubre, afirmó el diario *Los Principios*, de Córdoba, 780 kilómetros al noroeste de Buenos Aires.

La guerrilla actuaría, según la misma información en Córdoba, Tucumán, Rosario y Buenos Aires.

La versión periodística cita como fuente de la información al Ministerio del Interior, desde donde se habrían enviado radiogramas a las dependencias policiales y militares de la provincia indicando que "la agrupación declarada ilegal (Montoneros) iniciará una vasta escalada, consistente en atentados, copamientos y ataques personales".

Las organizaciones guerrilleras Montoneros y ERP, hicieron llegar el lunes a distintos órganos de prensa una advertencia a la población para que se abstenga de acudir a la Plaza de Mayo el 17 de octubre, porque "será dinamitada".

ATENTADOS

Por otra parte, el cadáver de un sargento de policía fue hallado hoy acribillado a balazos mientras se registraban por lo menos 5 atentados con bombas.

El cadáver del sargento de la policía federal Antonio Rugirilio, vestido de civil, fue encontrado esta madrugada acribillado a balazos en una intersección de las calles de San Martín, en la zona noroeste del Gran Buenos Aires, según informaron fuentes policiales. No había indicios de quién lo había matado.

También durante la madrugada por lo menos 5 bombas estallaron en esta capital, el Gran Buenos Aires y la ciudad de Rosario, sin causar víctimas.

A la vez, un comando de Montoneros tomó ayer por asalto una clínica de la capital argentina, de la cual sustrajo material quirúrgico y de rayos X.

La acción fue realizada por 4 personas jóvenes fuertemente armadas, quienes se apoderaron de 2 equipos portátiles de rayos X que formaban parte del material de la clínica y de diversos elementos de cirugía.